

# VISITA Y CHARLAS DEL BANCO DE ALIMENTOS DE ZARAGOZA



A lo largo del mes de noviembre se han desarrollado diversas actividades en el instituto en favor de la **producción y el consumo responsables** y de **sensibilización hacia problemas como la pobreza, el hambre, la desigual distribución de recursos, la sostenibilidad y contra el despilfarro de alimentos, desde la perspectiva de un modelo económico sostenible y circular**. Buscamos con ello, la implicación y el **compromiso** de nuestro alumnado en la defensa de una **sociedad más justa y solidaria** que no excluya a nadie y ya de paso, conozca mejor algunos de los **ODS de la Agenda 2030**, como son el nº1, 2, 4 y 12

Entre otras actividades se han realizado diversas charlas impartidas por personal voluntario de la **FUNDACIÓN BANCO DE ALIMENTOS DE ZARAGOZA** dirigidas al alumnado de 4º de ESO, 2º de FPB y el alumnado que cursa la materia de Economía en 1º de bachillerato. Asimismo, el día 17 de noviembre visitamos las instalaciones de recepción y distribución del Banco de Alimentos, donde pudimos comprobar el funcionamiento de la Fundación y su compromiso con los más desfavorecidos. En enero, el instituto colaborará en una campaña de recogida de alimentos que será posteriormente distribuida por la Fundación.

